
Ce qui me rend heureuse,

c'est de me rendre compte

combien j'ai de personnes

qui m'aiment et

m'apprécient et qui m'ont

soutenue lorsque j'ai été

hospitalisée pendant une

longue période. Etre aimée

et reconnue pour ce que je

suis c'est déjà le bonheur...
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Fabienne 40 ans Paris

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

